

美郷中学校の活躍

大曲仙北中学校総合体育大会

- バスケットボール
 - 男子 優勝 女子 優勝
- ソフトテニス
 - 男子団体 優勝 女子団体 準優勝
 - 男子個人 第3位 藤岡柏人さん・戸澤稀央さんペア
- 相撲
 - 団体Aチーム 第1位 団体Bチーム 第2位
 - 個人1年
 - 第1位 東海林光琉さん
 - 第2位 鈴屋 尊さん
 - 第3位 久米雄也さん
 - 個人2年
 - 第1位 泉谷芭琉さん
 - 個人3年
 - 第1位 深澤七斗さん
 - 第2位 小林竜人さん
 - 個人選手権
 - 第1位 深澤七斗さん
 - 第2位 小林竜人さん
 - 第3位 泉谷芭琉さん
- サッカー
 - 準優勝
 - 優秀選手賞 堀井優太さん
- 卓球
 - 男子団体 準優勝 女子団体 第3位
 - 男子個人 準優勝 富永 龍さん
 - 第3位 黒丸大輔さん
- バドミントン
 - 男子団体 第3位
 - 男子ダブルス 準優勝 照井孝文さん・中川友聖さんペア
 - 第3位 本間 陽さん・小澤瞳平さんペア
- バレーボール 第3位

- 水泳
 - 男子総合 第2位 女子総合 第2位
 - 男女総合 第2位
 - 男子50m自由形 第3位 本間澤雄さん
 - 男子1500m自由形 第3位 小川 立さん
 - 女子100m自由形 第1位 坂本まひるさん
 - 第3位 小田長花歩さん
 - 女子200m自由形 第1位 小田長花歩さん
 - 女子100m平泳ぎ 第1位 後藤真由子さん
 - 女子200m平泳ぎ 第2位 後藤真由子さん
 - 女子400m個人メドレー 第1位 坂本まひるさん

秋田県中学校総合体育大会

- バドミントン
 - 男子団体 優勝 **東北**
 - 男子ダブルス 第3位 照井孝文さん・中川友聖さんペア **東北**
 - 第3位 本間 陽さん・小澤瞳平さんペア
- バスケットボール
 - 男子 準優勝 **東北** 女子 準優勝 **東北**
- 水泳
 - 女子100m自由形 第2位 坂本まひるさん **東北**
 - 女子400m個人メドレー 第2位 坂本まひるさん **東北**
- 相撲
 - 団体 第2位 **東北**
 - 個人2年 第1位 泉谷芭琉さん **東北**
 - 個人3年 第5位 深澤七斗さん **東北**
 - 第6位 小林竜人さん **東北**
- 卓球
 - 男子団体 第3位 **東北**
 - 男子個人 第3位 富永 龍さん **東北**
- ソフトテニス 男子団体 第3位
- 陸上 女子1年100m 第4位 高橋愛海さん **東北**

東北 = 東北大会出場



きっかけは雛鳥の鳴き声

仙南小学校でチョウゲンボウを飼育

チョウゲンボウはハヤブサ科に属する野鳥として知られています。そのチョウゲンボウ6羽を、仙南小学校では5月中旬から6月中旬にかけて飼育していました。

飼育のきっかけは、校庭で作業をしていた職員が雛鳥の鳴き声を聞いたことでした。鳴き声は校舎の隙間にできた巣から聞こえてくるのが分かったため、しばらくは様子を見ることにしていましたが、ある日、成長した雛鳥が巣から落下してしまいます。その雛鳥を保護したことから飼育が始まり、巣立つまでの約1カ月間で大きく成長しました。巣立ったチョウゲンボウは今でも仙南小学校の付近を飛び回り、元気な姿を見せています。



非日常的な生活を体験

各小学校の4年生による宿泊体験活動

町内各小学校の4年生による宿泊体験活動が6月に行われ、1泊2日の日程で美郷町宿泊交流館ワクアスに宿泊しました。この活動では児童自らが食事や宿泊の準備を行ったほか、グループに分かれてさまざまな課題に取り組む「青空協室」、夜間の活動として「星空観察」、歴史民俗資料館を会場にした「トレジャーハンティング」といった活動が行われています。活動を終えた児童からは「みんなと協力しながらできて楽しかった」「チームワークが良くなった」といった感想が聞かれました。



仙南小学校



千畑小学校



六郷小学校

水の大切さを学ぶ

七滝「水の森」植樹事業

6月26日、六郷東根地区の七滝山を会場にして「七滝『水の森』植樹事業」が行われ、町内各小学校の4年生とその保護者、町議会議員や教育委員、日本航空株式会社（JAL）の職員など合わせて221名が参加し、ブナの苗木200本を植樹しました。また、同会場には現在の各小学校の5年生が植樹したブナの苗木があり、「大きく育つように」との願いを込めた育樹活動も行われました。

このほか、植樹の前には美郷町住民活動センターで「森林のはたらき」と題した学習会が行われ、講師を務めた秋田県仙北平野土地改良区の藤岡義博さんが、水資源や森林の大切さについて話しました。



会場は大にぎわい!

美郷町べごっこまつり&ご当地キャラクター大集合!!

6月29日、大台野広場イベント棟で「美郷町べごっこまつり」が開催され、美郷のミズモとのじゃんけん大会や家畜鳴き声コンテストなどのイベントが行われました。また、美郷産牛肉の販売には早朝から長蛇の列ができるなど、会場は多くの来場客でにぎわいました。

この日は美郷町ラベンダーまつりのイベント「ご当地キャラクター大集合!!」も同時に行われており、来場客は県内各地から集まった6体のキャラクターとのふれあいを楽しみました。



ようこそ美郷町へ!

観光ツアー客をおもてなし

6月29日から7月6日にかけての土・日曜日に、観光ツアー客276人が六郷地区の商店街を訪れました。これは、美郷町と六郷商店会がタイアップした旅行会社の企画によるもので、当日は流しそうめんやニテコサイダー味のかき氷などの「美郷グルメ」が振る舞われました。また、この企画には六郷小学校と六郷高校の児童生徒もボランティアとして参加し、各商店で接客を手伝っています。ツアー客からは「子ども達が一生懸命頑張っている姿を見て感激した」といった声が聞かれました。

タイアップ企画はことして3年目。観光ツアーではこのほか、美郷町ラベンダー園や六郷地区の清水巡りが行われています。



「転んでも、踏まれても、立ち上がれ!」

谷口浩美氏による講演会・ランニング教室

7月5日、ヨネックス株式会社の契約アドバイザーを務める谷口浩美氏が、美郷中学校で「転んでも、踏まれても、立ち上がれ!」と題して講演しました。谷口氏は男子マラソンの選手として世界陸上選手権で優勝し、バルセロナ・アトランタ両五輪にも出場しています。32歳で出場したバルセロナ五輪での「こけちゃいました」は名言として今も語り継がれていますが、五輪出場の日標を掲げたのは25歳の時だったそうです。講演会では美郷中学校の生徒に対し、「将来の夢や目標を頭の中だけで思い描くのではなく、実際に形にして行動へ結び付けてほしい」と話しました。

講演会終了後にはランニング教室が行われ、「自分の体をどうやって動かして前に進めるか」を意識しながら、体育館内を繰り返し走りました。



■谷口浩美氏



MISATOPICS
町の話題

